

LA CÉRÉMONIE ANNUELLE DU SOUVENIR REND HOMMAGE AUX ANCIENS COMBATTANTS DE LA FONCTION PUBLIQUE

Ce matin, Monsieur Don McMorris, vice-premier ministre et ministre responsable de la Commission de la fonction publique ainsi que madame Nadine Wilson, secrétaire provinciale, se sont joints à des dignitaires et des représentants de la fonction publique pour déposer des gerbes à la mémoire de ceux et celles qui ont sacrifié leur vie au service de notre province et de notre pays. Le dépôt de couronnes commémoratives a eu lieu dans le cadre de la cérémonie annuelle du Souvenir organisée pour la fonction publique.

« Aujourd’hui, nous nous rappelons les milliers de femmes et d’hommes de toute la Saskatchewan et de tout le Canada qui ont donné leur vie pour notre sécurité », a affirmé M. McMorris. « Nous ne devons jamais oublier tous ceux de nos concitoyens qui ont fait l’ultime sacrifice, ni leurs familles et amis laissés dans le deuil. »

La cérémonie s’est déroulée dans la rotonde du Palais législatif. À la fin de la cérémonie, la secrétaire provinciale a déposé une gerbe au monument aux morts de la Saskatchewan.

Cette année marque le 75^e anniversaire de la bataille d’Angleterre, première campagne s’appuyant uniquement sur la puissance aérienne. Plus de 100 Canadiens ont participé à cette bataille en tant que pilotes. Une grande part de ce succès peut être également attribuée aux 300 Canadiens au sol qui réparaient sans relâche les aéronefs.

« Leur devoir était de servir, le nôtre est de se souvenir et de leur rendre hommage », a ajouté M. McMorris. « Organiser une cérémonie du souvenir n’est qu’une des façons dont nous pouvons accomplir ce devoir et exprimer notre reconnaissance aux fonctionnaires qui ont donné leur vie et à ceux qui continuent de servir le pays aujourd’hui. »

Le monument aux morts de la Saskatchewan est situé sur le chemin Memorial Way, du côté ouest du Palais législatif. Il comprend les noms des hommes et des femmes de notre province qui sont tombés au combat durant la Première Guerre mondiale, la Deuxième Guerre mondiale, la guerre de Corée, la mission en Afghanistan et lors d’opérations de maintien de la paix.

Le monument commémoratif virtuel complète le monument aux morts de notre province. Il constitue une commémoration en ligne aux citoyens de la Saskatchewan morts au champ d’honneur. La base de données en ligne compte plus de 11 000 noms ainsi que leur histoire.

Pour en apprendre davantage, visitez le site www.svwm.ca.

- 30 -

Renseignements :

Brennen Schmidt
Direction des affaires intergouvernementales
Regina
Téléphone : 306-787-2687
Courriel : brennen.schmidt@gov.sk.ca